

Avis aux médias

Pandémie de COVID-19

Reprise de l'horaire normal sur le réseau de l'AGGLO

Au début du mois de janvier, l'horaire des lignes 2 et 5 du réseau urbain de l'Agglomération de Fribourg a été adapté. La cadence sur ces deux lignes a été réduite à 10 minutes au lieu des 7,5 habituelles. Cette mesure répondait au manque de personnel roulant en raison de la situation sanitaire liée au COVID-19. Dès lundi 7 février 2022, dès le début du service, l'horaire sur les lignes 2 et 5 de l'AGGLO revient à la normale. Les bus circuleront à nouveau à une cadence de 7,5 minutes du lundi au vendredi.

Les Transports publics fribourgeois (TPF) se réjouissent de retrouver une situation stabilisée sur le réseau et de proposer à nouveau la totalité de leurs prestations à leur clientèle. Les TPF continuent à appliquer les mesures édictées par l'Office fédéral de la santé publique (OFSP) et les recommandations de la branche des transports publics. Ils mettent tout en œuvre pour garantir un transport sûr, ponctuel et de qualité et pour assurer la protection de la bonne santé de leurs collaborateurs-trices et de leurs client·e·s.

Les voyageurs et voyageuses sont invité-e-s à consulter régulièrement, et avant tout déplacement, l'horaire en ligne qui est à jour. L'obligation du port du masque est toujours valable dans les transports publics.

Givisiez, le 3 février 2022

Transports publics fribourgeois Holding (TPF) SA est un groupe de 4 sociétés, actif dans le transport public, l'infrastructure ferroviaire et l'immobilier. Le groupe emploie plus de 1'200 personnes. Son siège est basé à Givisiez.